
A volte nella vita, capita di fare delle esperienze che lasciano il segno, ti fanno crescere e 
maturare. Come per una strana alchimia, persone diverse, si ritrovano ad amalgamarsi e 
compattarsi in un'unica formidabile squadra, capace di superare qualunque ostacolo. 
A Seefeld è andata proprio così…. 
 
Con questa lettera aperta, vorrei ringraziare le persone eccezionali, che hanno fatto parte 
dello staff, iniziando dai consiglieri federali Samueli e Rezza, che giorno per giorno, hanno 
lottato per risolvere qualsiasi problema, essere sempre presenti e a disposizione della 
squadra per ogni necessità. Persino io, sono rimasto stupito, nel vedere tanta disponibilità 
e dedizione.  
Un grazie particolare, va al presidente Guido Zanecchia, che è arrivato in Austria per fare 
una sorpresa agli atleti (sorpresa che è stata graditissima) e con il quale abbiamo passato 
due giornate piene di impegni agonistici, ma piacevoli.  
Ai consiglieri ed al presidente, va un sentito ringraziamento, per aver avuto fiducia nella 
squadra!! 
 
Grazie allo skiman Gianfranco Pierbon, per la sua estrema professionalità e precisione 
maniacale, ma soprattutto, per il suo carisma un po’ da filosofo con il quale è riuscito a 
stare vicino agli atleti e a consigliarli. 
Grazie al massaggiatore Giancarlo Maggi, primo tifoso in assoluto della squadra, per i suoi 
famosi massaggi e la sua disponibilità ad aiutare tutti. 
Grazie ad Olivo Ortensio, una persona incredibile, sempre pronto a dare una mano e 
soprattutto, impareggiabile regista! 
Grazie a Francesco D’Amico per le sue splendide fotografie e la sua ineguagliabile 
simpatia, nessuno riusciva a stargli lontano per troppo tempo. 
 
Per gli atleti, potrei dire mille volte grazie, ma non basterebbe… 
Grazie Giacomo, Grazie Andrea, Grazie Aaron, Grazie Daniela, Grazie Marco, Grazie 
Alberto, per il vostro impegno, per la vostra dimostrazione di sportività! E’ stato bello 
passare con voi questi pochi giorni; vedervi gioire, vedervi arrabbiare, lottare e superare le 
difficoltà. E’ stato bello, dividere con voi i momenti di allegria, gli scherzi, le battute, le 
risate, ma anche i momenti in cui si doveva parlare seriamente. 
 
Ho una scena in mente, che non cancellerò mai, quando alla fine dell’ultima gara, sono 
sceso, portando i vestiti e gli sci degli atleti fino alla zona di arrivo: Giacomo ed Andrea 
che festeggiavano la conquista del podio, tenendo sulle spalle il piccolo Alberto, è stato 
unico, vedere i campioni di oggi incoraggiare le promesse del domani, dividendo con loro 
la gioia della vittoria! 
 
E non è finita… vorrei ringraziare anche i tifosi e tutti coloro che sono venuti fino a Seefeld 
per tifare la squadra e gli atleti: Daniela Mazzocco e Fausto, Roberto Ricci, Claudia 
Lazzarini e tanti altri, di cui non conosco il nome, ma che con la loro presenza e le 
bandiere al vento, ci hanno fatto sentire il calore dell’Italia! 
 
Grazie a tutti voi, per questa bellissima esperienza, che porterò sempre nella mente e nel 
cuore…. 
 
                                                                   Gabriele 
 
 


